
 

 

INDICAÇÃO Nº 98/2021 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de Barra 

Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, que seja 

encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE CONTRATATAÇÃO DE 

EMPRESA ESPECIALIZADA PARA REALIZAÇÃO DE UMA AVALIAÇÃO PARA  

POSSÍVEL AQUISIÇÃO DE UMA NOVA ÁREA DE TERRA, COM A FINALIDADE DE 

FAZER UM DISTRITO INDUSTRIAL OBJETIVANDO A INSTALAÇÃO DE MAIS 

EMPRESAS EM NOSSO MUNICÍPIO. 

JUSTIFICATIVA: 

Pedimos para que seja estudada a possibilidade de aquisição de uma nova área para 

empresas se instalarem em nosso município. Um Distrito Industrial tem por função 

alocar eficientemente a atividade produtiva e, através de sua favorável posição 

geográfica permitir que as empresas estejam perto uma das outras, interligando suas 

atividades produtivas, gerando emprego e renda à população, além de desenvolvimento 

econômico da sociedade.  

 
 
 

À consideração do plenário. 

 

 Sala Das Sessões, 15 de outubro de 2021. 

 

VER.ª INES SCHONS GNOATTO 

VER. IVAN TONELLO 

VER. JERRI ANTONIO DURANTI 

VER. LAURO GARBOZZA 

VERª CLECI ANA RÉ THOMÉ 


